



## En Gijón

publié le 08/05/2018 - mis à jour le 13/05/2018

Aujourd'hui, après deux heures de cours dans l'établissement, nous sommes allés sur le front de mer pour une séance de surf, une nouvelle activité riche en émotions. Au retour, vers 15 heures, déjeuner et fin de journée avec les correspondants.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.